

空手道を極める

佐藤綾音さん

空手東北大会優勝

本宮第一中学校2年生の佐藤綾音さん(本宮字万世)が、6月9日に秋田県秋田市で開催された、第42回東北地区空手道選手権大会において、中学2年女子個人形の部で優勝、女子個人組手の部で第3位に入賞しました。綾音さんは、小学1年生から空手を始め、練習のときは必ず両親がつきそうなど家族一丸となって空手に取り組んできました。毎回の練習に欠かさず参加するという普段の努力が実を結びました。



市長に優勝を報告する佐藤綾音さん(写真中央)

8月3、4日に行われる、全国大会に出場する綾音さんの活躍を祈ります。

復興のシンボル

本宮第二中学校

新校舎完成

平成23年3月11日の東日本大震災により大破した、本宮第二中学校校舎が完成し、7月29日引き渡しになりました。

夏休み中に仮設校舎から引っ越しを行い、2学期から新しい校舎で授業が開始されます。完成した新校舎の様子など詳しい内容は9月号でお伝えします



安全確保のため

本宮第一中学校

体育館連絡通路完成

本宮第一中学校校舎と体育館を結ぶ連絡通路が、7月19日に完成しました。

今まで道路を横断して体育館を行き来していましたが、これにより移動が便利になるとともに、生徒の皆さんの安全が確保されました。



ハンドボールで世界へ

佐原奈生子さん

ハンドU-18代表に選出

学法福島高ハンドボール部の佐原奈生子さん(3年、本宮字南町裡)が女子ハンドボールU・18日本代表に選出されました。佐原さんは、中学校から友だちの影響でハンドボールを始め、中学時代は中体連で県で2位に輝きました。代表は佐原さんを含め全国で23人。9月にタイで開催される女子ユースアジア選手権に向けた合宿に参加し、16人の登録メンバー入りを目指します。「身長とス



「夢は東京オリンピックに出場すること」と話す佐原さん

ピードを生かしてメンバー入りを目指します」と意気込みを語ってくれました。

こんにちは市長です vol.12



本宮市長 高松 義行

「笑顔のあふれるもみやを」

皆さん、こんにちは。7月20日、屋内遊び場「スマイルキッズパーク」に、ダンシングサンドを使った日本初の屋内砂場が新たにオープンしました。この砂の素晴らしところは、水を使わなくてもまわりやすく、思いのままに形を作り楽しく遊べることです。子どもたちは目を輝かせて、生き生きと遊んでいました。ぜひ、お越しいただき砂遊びを体験してみてください。

さて、住宅除染で発生した土砂を入れたフレコンバッグの仮置き場につきまして、和田地区と長屋地区で工事を進めており、和田地区については現在区画形状がわかる状態となり、間もなく搬入ができる見通しとなりました。また、高木地区は仮置き場が決定し、関下地区も仮置き場の決定に向けたお話を進めさせていたいております。他の地区につきましても、地域の皆さんと協議を進めさせていただいておりますので、仮置き場の選定にご理解とご協力をお願いいたします。

住宅除染は、和田地区・長

ありがとうブラザーズ先生

平成20年8月から5年間にわたり、主に白沢中学校に勤務され、中学生に英語の指導をしていただいたブラザーズ先生が、7月末に帰国しました。

ブラザーズ先生は、明るく親しみやすい性格で、楽しみながら英語を教えてくださいました。生徒たちに人気で、白沢中学校のマスクोटともいえる存在でした。

ブラザーズ先生から お別れのメッセージ



5年前に日本に来て、福島へ来るに当たってたくさんのおんぼと山が見えてきました。最初は不安でしたが、今では白沢中学校の職員室の外から見える安達太良山の美しい景色を楽しんでいます。

本宮の明るい生徒を教えるのは楽しかったです。学校で、部活や、公民館の活動で、

生徒たちと過ごすとお互いに学んだことはいっぱいあったと思っています。本宮で過ごした時間をすごく楽しかったです。本宮は小さなところですが、コミュニケーションは非常に繋がっていることを気づきました。最初からすぐに安心してスムーズに住むことができました。

初めての冬、つり、梅酒作りなど本宮に住んだ間にはじめて経験した物がいっぱいあります。いろんな人と出会い、仲間も作れました。市内のレストランやバーなどでたくさんおいしい食べ物と飲み物をいただき、たくさん歌いました。本宮納豆のおかげで納豆も慣れてきました。

祭りもはじめて経験しました。真結女御輿などをまた応援していきます。

本宮を去ることは悲しいですが、かならずいつか戻ってきます。日本の話を聞ければ、胸を張って本宮のことを自慢します。5年間お世話になりました。

ありがとうブラザーズ先生。 Thank you for everything, Motomiyai.

屋地区・高木地区のともみや台で作業が行われ、他の高木地区および仁井田地区でもまもなく作業が始まります。今後、更なる除染のスピードアップに取り組んでまいります。一日でも早く市民の皆さんが安心して暮らせる、そして笑顔のあふれる本宮市を取り戻したいと思っております。また、7月9日に災害時に対応するため、市内の企業5社と災害時応援協定を締結いたしました。生活物資、建設資材、バス輸送などご協力をいただけることとなり、災害時の更なる備えに対応が図られることに感謝を申し上げます。

前月号でもお話をしましたが、7月31日に埼玉県上尾市と友好都市の協定を締結いたします。第一部で調印式、第二部で本宮市のイメージキャラクター「まゆみちゃん」と上尾市の「アッピー」との婚約式を予定しております。両市の絆を強く結んでいきたいと思っております。

暑さが厳しくなっており、特に熱中症が起こりやすい時期であります。熱中症は屋内・屋外を問わず発症しますので、体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。(7月24日執筆)

